

Franckesche Stiftungen zu Halle

Latinitatis Probatae & Exercitae Liber Memorialis, Natvrali Ordine Dispositvs

Cellarius, Christoph

Mersebvrgi, Anno 1746.

VD18 13450670

O.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-195995

Mysterium, *n. 2.* μυστήριον, *Eccl.* das Geheimniß:
Pl. heimlicher Gottesdienst.

Myticus, *a, um*, heilig, geistlich.

Mythus, *m. 2.* μῦθος, die Fabel, das Lehrgedicht.

Mythologia, *f. 1.* μυθολογία, Lehre durch Fabeln oder Gedichte.

Mythologus, *m. 2.* der Fabeln beschreibet und erklärt.

N.

Nānus, *m. 2.* νάνος, ein Zwerg.

Nectar, *aris, n. 3.* νέκταρ der Göttertrank.

Nothus, *m. 2.* νόθος, das Hurkind.

Notus, *m. 2.* νότος, der Sudwind.

O.

Obelus & Obeliscus, *m. 2.* ὀβελός, & ὀβελίσκος,
 der Bratspieß, ein Correcturzeichen.

Obolus, *m. 2.* ὀβολός, der Heller, Pfennig.

Obsonium (Opsonium), *n. 2.* ὀψώνιον, was man
 zum Fleisch ißt.

Obsonare, *i.* & *Opsonari*, *Dep. 1.* in die Küche einkaufen.

Obsonator, *oris, m. 3.* der Einkäufer.

Oceānus, *m. 2.* ὠκεανός, das grosse Weltmeer.

Ociior, *ociissimus*, ὠκίως, geschwinder, geschwin-
 dest. **Ocius**, *ociissime*, *Adv.*

Oda, *f. 1.* ὠδή, das Lied.

ἡ ὁδός, *Via: unde sunt vulgaris vsus.*

Exodus, *f. 2.* der Ausgang.

Methodus, *f. 2.* die Lehrart.

Periodus, *f. 2.* der Umgang, ein wohlgeschlossener Absatz in der Rede.

Synodus, *f. 2.* die (geistliche) Versammlung, Zusammenkunft.

Oeconomus, *m. 2.* οἰκονόμος, der Haushalter,
 Schaffner.

Oeconomia, *f. 1.* οἰκονομία, die Haushaltung. *h.* gute Einrichtung.

Oeconomicus, *a, um*, zur Haushaltung gehdrig.

R

Or.